

# まえはようちえんだより

## 7月号①

こんな遊びをしています♡

「落とし穴作ろう〜！」  
「いいよ！」  
「いっぱい掘ろう！」

ケンパをした  
ら、滑り台を滑  
ります！  
サーキット遊び  
楽しいな！



「スパゲッティ  
食べよう！」  
「私はケーキに  
しよう！」

鉄棒頑張るぞ！



前回は  
お手の物！



逆上がり  
練習中です！

### 避難訓練



6月26日（金）『大規模地震発生』という設定で、初めての避難訓練を行いました。年少児は、地震発生放送の放送を聞き、年長児の避難の仕方を見て学びました。年長児は昨年の経験があることで、“どうしたら、自分の身（体）を守ることができるのか”という振り返りの中での問いに、しっかりと返答することができていました。また、年少児も真剣に取り組む年長児を、食い入るように見つめる姿が印象的でした。前羽幼稚園は、ご存じの通り海岸に近いことで、地震発生直後、津波が発生することが予想されます。そのため、少しでも早く高いところへ避難することが大切です。地震発生直後は必ず前羽小学校に避難します。今後の訓練の中に予定されていますので、子どもたちにも常に意識もって訓練に臨めるように、配慮していきたいと思っています。ご家庭でも、機会を捉えて話しをしてみてください。



# 第1学期 給食初日です！

<メニュー>  
カレー・牛乳



## 【ほし組】



「お皿が変わった〜！」と今までのお皿との違いに気付いたほし組の子どもたち！すごい観察力です♡

「おいしい〜」

「おかわりください！！」

## 【すみれ組】



牛乳パックの扱い方も教えてもらい、自分で準備ができました！自分でできることが、また一つ増えました！



すみれ組は初めての給食でしたが、どの子もモリモリとおいしそうに食べていました。おかわりをする子が何人もいましたよ！  
\*机を一人一台使用して、間隔をあけて食べました。